

Ressort: Politik

Schweizer Wirtschaftsminister weist Kritik an China-Abkommen zurück

Zürich, 26.05.2013, 12:49 Uhr

GDN - Der Schweizer Wirtschaftsminister Johann Schneider-Ammann hat die Kritik an der Menschenrechtssituation in China, die im Zusammenhang mit dem kürzlich geschlossenen Freihandelsabkommen aufgekommen war, zurückgewiesen. Das Abkommen mit China enthalte "eine Präambel auf UNO-Menschenrechtsbasis", sagte Schneider-Ammann der Zeitung "Schweiz am Sonntag".

Dieser Umstand sei keineswegs selbstverständlich. "Und wir haben mit China ein Parallelabkommen zu den Sozialaspekten ausgehandelt", so der Schweizer Wirtschaftsminister weiter. Die Schweiz ist das erste Land in Kontinentaleuropa, dass mit China ein solches Freihandelsabkommen abschließt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14587/schweizer-wirtschaftsminister-weist-kritik-an-china-abkommen-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com